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「ロータリーは
分かちあいの心」

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
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◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２－ ９ １ － １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 比留間 重次 ◎ 幹 事 峯岸 一郎

○ 副会長 藤野 豊 ○ 副 幹 事 田中 伸彦

□ クラブ会報委員長 内野 均

委 員 宮﨑 茂夫 波多野 晃夫 高山 晃一 北島 栄

2007―08年度
国 際 ロ ー タ リ ー テ ー マ

第2580地区ガバナー 浅 川 皓 司

地区指標「まず、楽しく魅力あるクラブありき、

そして、良き友と、共に奉仕を！」

第36代クラブ会長 比留間 重次

クラブテーマ「まごころ」

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

東京武蔵村山ロータリークラブ
Tokyo-Musashimurayama Rotary Club 週 報 № 1753

第1754回 例 会 【 4月 9 日（水） 】

情報委員会卓話
「ロータリーの友」

「紀行報告」

次回例会案内 【 4月16 日（水） 】

地区協議会参加報告
4月はロータリー雑誌月間です。

司 会 野島 征 ＳＡＡ（会場運営委員長）

（ 渡辺 俊晴 親睦委員長 ）

☆ 誕生月おめでとうございます。
比留間 一康 会員
川島 利男 会員夫人 悦子さん

☆ 結婚月おめでとうございます。
榎本 昭 会員
石井 源一郎 会員
小野寺 一昭 会員

ニコニコ報告 （ 網代 雅男 親睦委員 ）

ニコニコ詳細は裏記にて

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

35名 32名 91.43％ な し

（ 比留間 昭三 会場運営委員 ）出 席 報告（ 比留間 重次 会長 ）点 鐘

○ 2007～08年度会長賞 申請 〆切 4月4日

○ ロータリーフェローズ東京（ＲＦＴ）春の集い
5月26日（月）18:30～ 如水会館 10,000円

○ ＩＭの報告書を頂きました。
（各自メールボックスに入っています）

○ 東村山ＲＣより
4ＲＣ出席礼状が届いています。

○ 武蔵野女子学院より
学校長退職、新任のあいさつ状を頂きました。

斉 唱 君が代
我等の生業
四つのテスト
（ 小野寺 一昭 会員 ）

○ ロータリーレート変更
4月1日より 1ドル98円（現行108円）

○ 例会場変更
・福生ＲＣ（20年4月より）

シダックス 福生牛浜クラブ
福生市牛浜43-1 042-530-7720

○ メールアドレス変更
小平ＲＣ
東分区合同事務所内各クラブ
（必要な方は事務局へ問い合わせ下さい。）

○ 2007年手続要覧が届いています。

（ 峯岸 一郎 幹事 ）幹 事 報 告

会 務 報 告 （ 比留間 重次 会長 ）

☆ 皆勤おめでとうございます。
原田 友義 会員 12 年
田中 伸彦 会員 7 年



峯岸一郎幹事⇒ボーイスカウト日本連盟より「かっこう章」
をいただきました。

田中伸彦会員⇒皆勤もはや7年になりました。7年経っても、
まだまだ勉強不足なので次年度幹事に向けて、更に勉強し

ていきたいと思います。
原田友義会員⇒12年皆出席することができました。これか

らも、健康に気をつけて皆出席するようにしたいと思って
います。

比留間市郎会員⇒宮崎設計事務所、山武コーポレーション、

渡辺電業、大黒設備工業、カワシマ、の皆様に大変お世話
になり、次男坊の整骨院が完成しました。場所は大南です。

今後共よろしくお願い致します。
川島利男会員⇒女房の誕生月を祝っていただきありがとう

ございます。
榎本昭会員⇒誰が誰と結婚したのか、余りにも遠い昔の話

ですので、すべてを忘れてしまいそうです。

小野寺一昭会員⇒結婚記念日を祝っていただきありがとう
ございます。ますます元気に。

石井源一郎会員⇒結婚月を祝っていただきありがとう。
比留間一康会員⇒誕生月を祝って頂きありがとうございま

す。67才になりますが、まだリハビリ中ですので、早くゴ
ルフが出来る様に願っています。

北島栄会員⇒先日は盛大な歓迎会ありがとうございました。
尾田篤彦会員⇒先日の歓迎会とても楽しく向かえていただ

きありがとうございました。今後ともご指導よろしくお願

いいたします。
進藤修一会員⇒この度、入会させて頂きました進藤修一と

申します。早々に歓迎会をひらいて頂き、ありがとうござ
いました。今後共、よろしくお願いします。

◆ 今回計６１,０００円 累 計１,４１１,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 網代 雅男 親睦委員 ）

○ 報告事項 （比留間会長）
・4月6日（日）第6回現・新合同多摩分区連絡会

我クラブより5名+事務局で参加予定。
・4月9日（水）拓大一高入学式

我クラブより、峯岸幹事が代表で参加
・4月13日（日）北多摩西部消防少年団

入卒団式 比留間会長参加
・4月17日（木）東京昭島ＲＣ40周年式典

会長、幹事、波多野稔会員参加
・5月12日（月）日台ロータリー親善会議
3名の追加依頼があり、我クラブは正副会長幹事、
次年度副会長、副幹事6名で参加予定。

・芦川会員、退会の件
理事会にて承認決定しました。

・社会福祉ボランティアセンター運営委員
内野 均 会員を推薦しました。

・村山デエダラ祭り実行委員
峯岸 一郎 会員を推薦しました。

・残堀川ウォーキングイベント実行委員会
川島 利男 会員を推薦しました。

○ 残堀川ウォーキングイベントについて
（川島利男社会奉仕［環境保全担当］副委員長）

事業計画では「残堀川清掃」の予定でした
が、昭和38年より進めてきた残堀川整備が完
成し武蔵村山市、瑞穂町共同で「完成記念事業」
ウォーキングイベントを、

平成20年5月18日（日）
9:00～13:00 小雨決行

で実施することになりました。
参加者は近隣市民、1500名を予定しており

ます。我クラブも、ロータリーのＰＲを図り
参加することになりました。

クラブ独自でスタンプシートを作り、スター
トで配り3ヶ所でスタンプを押し、ゴールし

たシートの中から抽選で150名に、記念品
（1,000円相当）を渡す。又、7kｍコースに

参加等、内容はこれから計画し5月の全協に は
発表しますので、ご協力よろしくお願いい た
します。

※5月14日（水）の例会振替となります。

○ 第20回ゲートボール大会について
（石井 源一郎 社会奉仕委員長）

ゲートボール協会と調整し、6月までの行
なわれる大会に「ロータリー第20回」の冠を
つけさせていただき、実施、記念品を渡した
いと計画しております。日程、決まり次第お
知らせいたします。ロータリーからは、会長、

幹事、関係者程度の出席ですが、ぜひ日程に
より都合のつく方はご参加願います。

○ 「ロータリークラブ」を代表しての派遣について
（峯岸幹事）

前回全協のつづきになりますが、その後の
集計で9団体に12名が代表して派遣されてお
りました。今まで一括把握はしておらず、数
の多さに理事会でも驚きました。

今後のあり方について、理事が意見を持寄
り、5月の理事会で協議し決定いたしますの

で、次回全協にて発表いたします。

第１０回 全員クラブ協議会

○ 国際奉仕委員会 石井 賢司 委員長
ポールハリスフェロー メダルと認証状伝達 野島 征 会員

○ 地区協議会、ゴルフ会 田中 伸彦 次年度幹事
・4/14 地区協議会出席者の確認
・5/4 コンペ出席の依頼

○ 地区大会実行委員会 田代 純則 委員長
3/22「ガバナーエレクトを囲んで」懇親会の報告

委員会報告


